

orden cambiantes por una
tricolor. Al respecto explicó
que la gente tiene confianza
en el gobierno y conservan
esta confianza del color rojo
que simboliza la lucha de los
trabajadores.

Subió que eso no es
nada nuevo, que se sabe
de eso.

"Cuando Cardenas se
luchan las banderas rojas y
se cambia el mismo inter-
nacional de los trabajos",
dice, "pero los
trabajadores sin sus
formaciones".

Por otra parte dijo que
algunos funcionarios estu-
vieron insistiendo en
presionar sobre lo de las
banderas rojas que hay en
las banderas de los posees-
dores.

Respecto a ello dijo que
algunos funcionarios de
"El Norte" se dijeron ser
representantes del 99 por
ciento de los poseedores,
pero no han de conocer
a los representantes
de esa institución.

Por otra parte dijo que
algunos funcionarios estu-
vieron insistiendo en
presionar sobre lo de las
banderas rojas que hay en
las banderas de los posees-
dores.

Respecto a ello dijo que
algunos funcionarios de
"El Norte" se dijeron ser
representantes del 99 por
ciento de los poseedores,
pero no han de conocer
a los representantes
de esa institución.

Por otra parte dijo que
algunos funcionarios estu-
vieron insistiendo en
presionar sobre lo de las
banderas rojas que hay en
las banderas de los posees-
dores.

Respecto a ello dijo que
algunos funcionarios de
"El Norte" se dijeron ser
representantes del 99 por
ciento de los poseedores,
pero no han de conocer
a los representantes
de esa institución.

Por otra parte dijo que
algunos funcionarios estu-
vieron insistiendo en
presionar sobre lo de las
banderas rojas que hay en
las banderas de los posees-
dores.

Respecto a ello dijo que
algunos funcionarios de
"El Norte" se dijeron ser
representantes del 99 por
ciento de los poseedores,
pero no han de conocer
a los representantes
de esa institución.

Camero y Stainles descontian de P.Z.

Libertad de Tierra y
Liberación del Gobierno.
"Porque trató de colocar la
Embajada en el Presidente
Echeverría".
Los doctores Héctor
Camero e Ignacio Stainles,
Héctor de Posadas,
condenados en declarar la
guerra a la revolución.
En la escuela Emiliano
Zapata del barrio Tierra y
Liberación, el Dr. Camero
dijo que las banderas rojas
del Gobierno y que se
presentaron en la entrevista
con dirigentes de colonias
ocuparon ese tiempo en
"entusiasmo".
"Quisieron de que
nosotros fuéramos a pedir
condonación de los impuestos
o préstamos de los bancos
para el Presidente", señaló.
"Los partidos justos
demonstraron la voluntad
de no aceptar la bandera
roja que es la bandera
de la revolución de la
campesinía".
Con actitud calmada
pero con tono enérgico, el
Dr. Camero dijo que eso no
era una bandera roja que
representara el tiempo
Echeverría.
"En el tratado de
protección al extranjero de la
intervención de las tesis
sobre cuando el Presidente
pedía nuestra voluntad de las
banderas rojas".
Dijo que inclusive al-
gunos funcionarios en el
Gobierno, "pero decían
que no querían estar
lido miembros de la bandera
del 19 de febrero".
Al respecto recordó las
banderas rojas de un lado
y las banderas verdes de
otro lado, que eran dispo-
nibles de los recursos que se
debían repartir.
"En la segunda vez que
el Presidente estaba con el
Gobierno, una bandera
roja y una bandera verde".
"Y por consecuencia
mejorar las difíciles con-
diciones de vida en las
campesinías", señaló.
Con respecto al otro
asunto, en relación a las
banderas rojas, el Presidente
explicó que era difícil para el
Gobierno, "pero que era
necesario para la liberación
del Estado".
Al respecto el comente que
el Presidente Echeverría
hizo que "eran banderas
rojas y verdes".
"En la segunda vez que
el Presidente estaba con el
Gobierno, una bandera
roja y una bandera verde".
"Y por consecuencia
mejorar las difíciles con-
diciones de vida en las
campesinías", señaló.
Con respecto al otro
asunto, en relación a las
banderas rojas, el Presidente
explicó que era difícil para el
Gobierno, "pero que era
necesario para la liberación
del Estado".
Al respecto el comente que
el Presidente Echeverría
hizo que "eran banderas
rojas y verdes".

Libertad de Tierra y
Liberación del Gobierno.
"Porque trató de colocar la
Embajada en el Presidente
Echeverría".
Los doctores Héctor
Camero e Ignacio Stainles,
Héctor de Posadas,
condenados en declarar la
guerra a la revolución.
En la escuela Emiliano
Zapata del barrio Tierra y
Liberación, el Dr. Camero
dijo que las banderas rojas
del Gobierno y que se
presentaron en la entrevista
con dirigentes de colonias
ocuparon ese tiempo en
"entusiasmo".
"Quisieron de que
nosotros fuéramos a pedir
condonación de los impuestos
o préstamos de los bancos
para el Presidente", señaló.
"Los partidos justos
demonstraron la voluntad
de no aceptar la bandera
roja que es la bandera
de la revolución de la
campesinía".
Con actitud calmada
pero con tono enérgico, el
Dr. Camero dijo que eso no
era una bandera roja que
representara el tiempo
Echeverría.
"En el tratado de
protección al extranjero de la
intervención de las tesis
sobre cuando el Presidente
pedía nuestra voluntad de las
banderas rojas".
Dijo que inclusive al-
gunos funcionarios en el
Gobierno, "pero decían
que no querían estar
lido miembros de la bandera
del 19 de febrero".
Al respecto recordó las
banderas rojas de un lado
y las banderas verdes de
otro lado, que eran dispo-
nibles de los recursos que se
debían repartir.
"En la segunda vez que
el Presidente estaba con el
Gobierno, una bandera
roja y una bandera verde".
"Y por consecuencia
mejorar las difíciles con-
diciones de vida en las
campesinías", señaló.
Con respecto al otro
asunto, en relación a las
banderas rojas, el Presidente
explicó que era difícil para el
Gobierno, "pero que era
necesario para la liberación
del Estado".
Al respecto el comente que
el Presidente Echeverría
hizo que "eran banderas
rojas y verdes".

Abrirán avenida sólo si líderes lo permiten

"Tierra y Libertad"
del próximo viernes
autoriza al Gobierno del
Estado a que continúe la
vimentación de la Avenida
marcha para unir Bernardo
Creyes y Prolongación Cen-
tral.
"Una nueva intención
cierra ayer funcionarios
la Dirección de Obras
públicas, pero nada comi-
enzó.
El titular de la depen-
dencia, ingeniero Héctor
Samuel Velasco y el inge-
niero Raúl Salinas, Coor-
dinador de la Secretaría de
Fomento Económico y Obras

se entrevistaron con diri-
gentes de ese predio, sin
éxito alguno.
"Aquí todo lo resolve-
mos en asambleas", fue la
respuesta.
Tanto Velasco como
Jiménez agotaron sus me-
jores argumentos y sin em-
bargo, todo quedó igual.
"Son alrededor de 300
metros, de los mil 2000 que
mide el tramo, los que man-
tienen paralizados los tra-
bajos porque cruzan "Tierra
y Libertad".
"Al principio se propaló el
rumor de que los posesio-
narios se oponían a la aper-

tura de la avenida porque és-
ta los dividiría el predio.
Los representantes de
manzana que hablaron ayer
con los funcionarios guber-
namentales lo negaron.
Ellos sostuvieron que se
oponían a la arteria porque no
quieren exponer a sus hijos
al riesgo de ser atropellados.
Alegaron que en "Tierra
y Libertad" hay no menos de
mil 200 niños.
Salinas arguyó a los
poseedores que sus hijos,
como todos los demás niños,
temían que aprender y com-
prender que viven en la
época del automóvil.
"Todo lo que querían",
respondieron, "pero eso es lo
que piensa la mayoría y
nosotros respetamos sus
decisiones".

sería para ellos el primer
paso para entrar a la ur-
banización plena de su
predio.
Tratando de ganar su
audiencia, les habló de que en
segunda se podía pensar en
pavimentar el resto de las
calles, lo mismo que en la in-
troducción de servicios.
Uno de los tres represen-
tantes de "Tierra y Liber-
dad" espató la pregunta de
cuanto tendría que
pagar cada familia por el
servicio de agua domiciliar.
Salinas se apresuró a
responder que posiblemente
unos tres mil pesos, pero que
en documentos fáciles de
150 pesos mensuales.
Des de los líderes dieron
muestras de comprender las
ventajas, aunque el tercero,
con ser el mejor vestido, dijo
que eso era mucho y optó

mejor por retirarse del
grupo.
Cuando Velasco y Sa-
linas pesaban haber avan-
zado algo en las pláticas, es-
pusieron que tal vez Beto
Ayaya e Ignacio Stainles,
daran su consentimiento.
"Pues aquí ni Beto
Ayaya ni Ignacio Stainles
podrían hablar por "Tierra y
Libertad", mientras no haya
un acuerdo de asamblea",
contestaron.
Sin embargo, ellos mis-
mos irrizaron de muy buen
grado a los funcionarios de
Gobierno para que asistan el
viernes a su próxima reunión
plena.
Señalaron que a partir
de entonces, si lo decide la
asamblea, los trabajos que
se presupuestaron en dos
millones de pesos, podrán
seguir adelante.

Noticia No. 18 -
Periódico "El
Norte", Mayo 26
de 1976 - Pag. 8
Sección "B" - 33

Por su parte Velasco les
dijo que la Avenida Almazan

Noticia No. 18 - Periódico "El Norte"
 de Toluca - Agosto 8
 Col. 5 - Sección B

Comunicación Económica y Política
 de la Unión Federal de Colonos
 de la Unión de Colonos Federales
 de la Unión de Colonos Federales
 de la Unión de Colonos Federales

El señor Víctor Marín
 Secretario General de la Unión de Colonos Federales
 de la Unión de Colonos Federales
 de la Unión de Colonos Federales

El señor Víctor Marín
 Secretario General de la Unión de Colonos Federales
 de la Unión de Colonos Federales
 de la Unión de Colonos Federales

EL NORTE

Noticia No. 19 - Periódico "El Norte"

a vecinos del Topo Chico

Vecinos del Topo Chico
 denunciaron ayer que po-
 sionarios de Tierra y Li-
 bertad pretender desalo-
 jarlos de sus viviendas.

Nos quieren echar
 fuera, porque nos negamos a
 activar en los domingos
 rojos", dijo la señora An-
 gelina Vázquez quien vive en
 el lote Uno de la manzana 74
 del Topo Chico.

El señor Víctor Marín
 Ortiz, Secretario General de
 la Unión de Colonos Federales
 Ramírez Ocaña, dijo que otras
 familias también han sido
 amenazadas por los pose-
 sionarios.

Indicó que gente de
 Tierra y Libertad los
 amenazan con castigarlos,
 por no participar en los
 "domingos rojos".

Al respecto reveló que
 constantemente son ala-
 cados por "activistas" de
 Tierra y Libertad, quienes a
 la fuerza obligan a varias
 familias a participar en sus
 actividades dominicales.

Principalmente son
 molestadas las familias que
 viven en las manzanas 73, 74,
 88 y 89, debido a que son las
 que colindan al poniente del
 predio Tierra y Libertad.
 Asimismo dijo que los
 lotes de esas manzanas están
 en vía de ser adjudicados a
 favor de los colonos.

Por su parte la señora
 Angelina Vázquez acusó a
 varias mujeres de Tierra y
 Libertad, de atacar y
 pretender desalojarla a la
 fuerza de su vivienda, por
 negarse a "activar".

Manifestó que se niega a
 participar en los "domingos
 rojos", porque tiene que
 trabajar y mantener a sus
 siete hijos, "pues mi esposo
 es á enfermizo y lo tengo que
 ayudar".

Al no comparecer con
 ellos (refiriéndose a los
 posesionarios de Tierra y
 Libertad), pues me ame-
 nazan con echarme fuera de
 mi vivienda".

A ella y a otros colonos
 de la Unión Federal Ra-
 mírez Ocaña los han ame-
 nazado con desalojarlos, in-
 terviniendo denunciando tal cosa
 el señor Víctor Marín.

Comentaron que el Lic.
 Escobar les prometió turnar
 su caso al gobernador, para
 que se les autorice inme-
 diatamente protección pe-
 licia mientras se inves-
 tiga el caso.

Acusaron como prin-
 cipales activistas a la señora
 Guillermina Ornela, Se-
 veriana Gómez González, a
 Francisco J. Espinosa y a
 Mary Carmen de Tierra y

Noticia No. 19 - Periódico "El Norte"
 Agosto 9 de 1976
 Col. 5 - 32" - Sección B

... el juicio del Gobierno que...

COL. 2 - 35 - Sección B

NOTICIA NO. 18 - Periódico "El Norte"

... la Guardia roja de...

... los individuos con...

... el grupo de...

Reseñas del Tolo Chico

... el grupo de...

... el grupo de...

... el grupo de...

... el grupo de...

Guardia roja halla droga a precaristas

La Guardia roja de "Tierra y Libertad" aprehendieron ayer a tres individuos con marihuana y los entregaron a la Policía Judicial.

En donde quedaron a disposición del Agente del Ministerio Público Federal.

Los detenidos, añadidos, viven en el mismo predio.

MAS DROGA

La tripulación de una patrulla de la Policía Judicial sospechó de los ocupantes de ese automóvil, que se desplazaban con exceso de velocidad, y los persiguió desde el puente Chapul hasta la entrada a Villa de Juárez.

Héctor Villagra, Jefe de Control de la Policía, informó que los Guardias encontraron en poder de los detenidos dos máquinas repletas de cartuchos de yerba.

El Jefe de Control dijo que aparentemente los guard...

Por otra parte, la Policía Judicial desawo a dos personas más también por posesión de marihuana.

Villagra dijo que la detención se practicó en la carretera a Reynosa, a la entrada de Villa de Juárez.

Los detenidos Filiberto Prieto Caballero y Jesús Lozano Rodríguez viajaban en un automóvil Volkswagen 1975, amarillo y con placas RKS-029.